
★毎日起きるのがつらい・・・そんな方、多いのではないでしょうか？？？

　健康的な生活は理想ですがあまり無理せず体調管理を一番に考えて下さい♬

　寒い寒いと言って家の中に引きこもってたらダメです！100ｍは歩きましょう～

★本年度も後2か月を切りました・・

　来年度に向けて自治会総会の議案書の作成に奮闘しております！

　昨年はほとんどの行事が出来なかったとは言え、1丁目は他の丁目は中止とした

　行事も出来る限りの対策を講じて実施しました。

　特に美化活動については年間を通じ積極的に活動

　しましたので美しい街並みが維持できているん

　ではないかと自負しております♪

　公園周辺、集会所、2段信号花壇の植栽をはじめ、

　大学から防災公園に向かう信号までの幹線道路の

　落ち葉清掃＆ゴミ拾い。

　何度拾ってもPETボトルなどのゴミを道路脇に捨て

　られる事にイライラしながらも青1倶楽部のメンバーが

　継続して美化活動をやってくれました！

　オレンジベストを着て作業する姿を見た事がある方も

　多いのではないでしょうか？

　自治会役員ではなかなか手が出せない事を青1倶楽部は

　行っています。

　この地域の平均年齢は上がる一方で・・つまり自治会も高齢化が進んでいる。

　隣の緑ヶ丘地区は築40年以上の家の建て替えがどんどん進み、平均年齢が徐々に

　下がって若返りの傾向があり自治会も若い人が増えているそうです。

　今年も集会所に集まっての総会は中止とし、書面での審議

　とするにあたり、来年度の予算案を検討している最中

　ですが「集会所建替え費用の積み立て優先」より「今！」

　を優先に考えた予算編成と活動方針を議案書に記載します

　ので3月に配布します議案書を確認頂き、ご理解を頂きたいと思います！

　　　　2022/2/1

　何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら何でもお聞かせ下さい！

「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」をつくる♪

「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします

1丁目自治会長： 角石(カドイシ)1丁目11-16（080-3817-5040）

毎日冷えます・・・・


